

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada pembahasan, setelah dianalisa maka penelitian ini dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Akad *wadi'ah* dalam Pembiayaan Produk SERGUR (Sertifikasi Guru). Produk SERGUR merupakan produk Sertifikasi Guru yang menggunakan akad *wadi'ah*. Dalam hal ini BPRS dapat memanfaatkan harta titipan yang dititipkan nasabah serta keuntungan yang diperoleh dari hasil pemanfaat harta titipan tersebut sepenuhnya keuntungan milik BPRS namun BPRS dapat memberikan insentif atau bonus tetapi disyaratkan diawal akad atau perjanjian. Namun dalam prakteknya pihak BPRS menjanjikan diawal jenis *wadi'ah* kepada nasabah yang menitipkan uangnya pada BPRS tersebut.
2. Dalam hukum Islam dan menurut Fatwa Dewan syariah Nasional majelis Ulama Indonesia DSN No. 02/DSN-

3. MUI/IV/2000 Tentang Tabungan, Tabungan yang tidak dibenarkan secara syariah, yaitu tabungan yang berdasarkan perhitungan bunga. Tabungan yang dibenarkan, yaitu tabungan yang berdasarkan prinsip *mudhrabah* dan *wadi'ah*. Pada dasarnya Tabungan atau Produk SERGUR diperbolehkan asalkan tidak mengandung unsur perhitungan riba dan dibolehkan secara perhitungan bagi hasil (nisbah) secara *mudharabah* antara pihak BPRS dengan nasabah tersebut dan tidak merugikan salah satu pihak, baik BPRS maupun pihak nasabah.

B. Saran

1. BPRS HIK (Harta Insan Karimah) Tangerang harus meningkatkan dalam hal selektif dan lebih berhati-hati dalam membuat keputusan dalam setiap prosesnya terutama didalam pembiayaan SERGUR (Sertifikasi Guru) agar berkurangnya resiko-resiko dalam menjalankan produknya.
2. Untuk mengantisipasi terjadinya kerugian yang akan dialami pihak BPRS HIK (Harta Insan Karimah)

Tangersng, hendaknya BPRS HIK (Harta Insan Karimah) Tangersng tidak memperjanjikan apapun diawal akad atau perjanjian kepada nasabah.

C. Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT. Penulis akhirnya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan yang dikarenakan oleh keterbatasan kemampuan yang dimiliki. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun penulis sangat harapkan untuk kesempurnaan Tugas Akhir ini.

Akhirnya penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya atas semua kesalahan dan menghaturkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang membantu dan memberikan dorongan semangat selama penyusunan Tugas Akhir ini. Semoga Allah SWT meridhoi dan laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.